

Sélectionnées au cours d'une soirée à Verrières Claudine AUDURIER et Maryse GAUDIRAUD participeront à l'élection de Miss France



M^{lle} AUDURIER, entourée des « Misses » participant à cette soirée.

Devant près de deux mille danseurs, samedi soir, à Verrières, Miss Poitou a été élue au cours d'un bal qui fut animé par Francis Guillon, quart-finaliste de la Coupe de France des orchestres.

Cette soirée, placée sur le double signe de l'élégance et de la bonne musique, a remporté un très vif succès. Elle bénéficiait de la présence de Sylvia Coral, actuelle détentrice du titre de « Miss France », de Miss Cinéma, de la Star of Europa et de la Maja de Monaco, sans oublier notre reine des Provinces du Centre-Ouest, ainsi que de M. Raibault, président du Comité Miss France de Marseille. Mais le succès de la soirée repose surtout sur la participation des membres

du Comité de Verrières qui ont assumé la plus lourde part du travail : celle de l'organisation locale, avec tout ce que cela comporte de travail, de réunions, de responsabilités.

Et puis, l'ambiance ne reposait pas seulement sur la gentillesse et le talent de Francis Guillon mais également sur les deux responsables locaux Jack Henry et Jean Deny qui surent donner un ton à la soirée.

Jean Deny notamment, meubla le temps mort des délibérations du jury, avec un trop court tour de chant qui nous ramena avec nostalgie à quelques années en arrière.

Quant à la présentation des candidates, elles étaient 18, elle se fit en deux temps, une première fois en robe de ville, une seconde fois en maillot de bain, pour les six finalistes, le jury comprenait notamment Me Lochon, mai-

re de Verrières, des membres du Comité local, les gracieuses majestés nationales présentes, les représentants de la presse et M. Raibault, lui-même.

A l'issue du second tour de vote secret, un seul point séparait la « miss » de sa première dauphine, aussi, le comité a-t-il décidé de les qualifier toutes les deux pour l'élection de Miss France qui aura lieu à Poitiers et dont nous parlons par ailleurs.

Finalement, c'est Claudine Audurier, 18 ans, préparatrice en pharmacie, à Poitiers, reine du BAROC et reine départementale du football qui fut élue reine, devant Maryse Gaudivaud, 18 ans, de Jaunay-Clan, barmaid, et la reine de Gençay, Danielle Ras, 24 ans, une charmante secrétaire, élue voici 15 jours, dans son canton où elle compte de nombreux supporters.